
 

 
 
 

 

 

 

 

会長挨拶  武山 茂会長 

皆さんこんにちは、本日は“新入会員 

卓話”例会です。私も会員増強研修委員会 

の村山光男エレクトも会員増強はやりました 

が、研修はまだやっておりません、手探りで例会に参加さ

せて今日は話をせよと言うわけです。気楽に肩の力を抜

いて、会社と自己 PR を行って下さい。 

さて、本日は心残りが無いように話残したお話をしま

す。以前私の会社には二つだけ良い所があると言いまし

たが、もう片方を紹介します。ポーラには上部 5％の出世

しか考えないつまらない連中と95％のお客様第一主義を

貫く頑張り集団がおります。10 年以上仕事を続けている

社員は、100 名以上のお客様を持ち信頼されているわけ

で、立派に自立している女性が多いのです。後輩は先輩

を尊敬し先輩は後輩に仕事を教えることがずっと続いて

おります。全国に 90 歳前後の終身現役ﾎﾟｰﾗﾚﾃﾞｨｰが

500 名おりまして“美婆”と呼ばれて後輩や周りの人達に

尊敬されております。後輩の様々なお手伝い、周りのお

客様管理のフォローがあって美婆は頑張れるのでありま

す。私が入社当時初めて担当した営業所、30 前半の美

人揃、40 年経っても同じメンバー、頭を開いた・胸を開い

てﾍﾟｰｽﾒｰｶｰ・人工肛門・etc、立ち止まったらもって逝

かれるから今日も動く････平均 75 歳の女性達が 35 歳の

輝きを持っているから不思議だ。残念なことに後輩がい

ない、自分たちの代で終わる営業所、会員増強を忘れ

たＲＣと同じと思う。 
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ガバナー挨拶 

国際ロータリー第２８００地区 

新関彌一郎ガバナー 

6 月 1 日からのオーストラリア・シドニー 

国際大会に出席してきました。 

日本からも多くのロータリー仲間が 

参加して居りました。2800 地区も 

今年度、国際大会参加推進委員会 

を作り佐藤豊彦パストガバナーを先頭にがんばって 

いただき、拾数名の方が参加いただきました。感謝 

佐藤ＰＧは旅行社とコンタクトが良好で観光は良い所

を案内して頂きました。みなさんも国際大会に参加し

て見ては如何ですか、来年はブラジル・サンパウロ

2015 年 6 月 7 日～10 日まで、その次は韓国・ソウル

2016 年 5 月 29 日～6 月 1 日まで行われます。 

今回皆さんに、おみやげを買ってきました。シドニー 

市内でも有名なケーキ店で家内と相談し、チョコレート

を、おみやげに買って来ました。各自のロッカーにいれ

ておきましたのでご賞味ください。 

会員拡大に感謝 

今年度ＲＩ ロンＤ.バートン会長 

の重点項目、会員拡大に尽力 

された方にバッチが贈呈され 

ます。今回は工藤一夫さんに 

バッチが届いておりますので会長より渡していただきま

す。工藤さんは永山和敏さんを紹介していただきまし

た。 

委員会報告 

記録・広報・雑誌委員会 土屋政浩委員長 

○ 委員会報告書次週例会まで提出お願いします。 

○ 会員名簿変更ある方は次週例会まで願います。 

出席委員会 伊藤則雄副委員長 

○ 出席表を確認して間違いがある方は出席委員会

に申し出て下さい。再度確認して修正致します。 

出席報告  伊藤則雄 委員 

本日会員５３名（５１名）出席者37名出席率72.54％

※前々回出席率を 76.47％に修正いたします。

幹事報告   野川晶弘 幹事 

１．国際ソロプチミスト天童よりチャリティゴルフ 

  大会のお礼が来ております。 

２．次年度幹事より 3 クラブ（新庄・東根中央） 

  合同例会の案内 8月 8日天童東担当 

３．次年度ＲＩＤ2800 地区よりクラブ奉仕グループセミナー 

  開催 7 月 5 日の案内が届いております 



 

                     担当 プログラム委員会 

土地屋 代表 小関芳重 氏 

 1972 年（Ｓ４７）5 月 18 日生れ 42 歳 兄（2 つ上）妹（５つ下）の 3 人兄弟です。 

現在は 妻・長男（中１）長女（小３）次男（小２） 5 人家族です。 

入会の経緯 ロータリーにお誘いを受けたのは、父と新関さんが高校の同級生ということで、 

小さい頃から、家族ぐるみのお付き合いを頂き、自分が仕事を始めた時も大変お世話になり 

そんなことから、お誘いをいただきました。 

 東根市羽入で育ち、一学年が 48 人という環境で中学校まで過ごしました。山形の高校に 

進学東京商船大学（現東京海洋大学）に進学、卒業後、次男なので山形には戻らず東京で 

商社の物流部門に就職しましたが、家業の設計事務所を手伝う為戻って来ました。 

平成 18 年に実家の設計事務所に不動産事務所を立ち上げて、当時、山形でまだ主流 

ではなかったインターネットを利用して事業を展開主要範囲は天童・東根に限定して行う。 

昨年より山形新聞社運営の「マイベストプロ山形」専門家紹介サイトでネット不動産との肩書で紹介され、山形新聞に

顔写真付で載ります。 

プライベートで世界一の肩書を持っています。２０１３年４月ＮＨＫホールで行われた「日本の心と美の祭典 きもの装い

コンテスト世界大会」で男装の部で一番になりました。内容は、ステテコ姿から数分で紋付袴を一人で着ること、時間・

着付け動作、立居振舞等の審査です、その結果が優勝で世界一になりました。 

南町耳鼻咽喉科医院 院長 櫻井秀一郎 氏 

私は昭和 51 年 11 月 15 日生れ 38 歳で 2 年前の誕生日に開院致しました。中部小・第二中 

山形東・東邦大学医学部と卒業いたしました。大学はＮＨＫの朝ドラ、「梅ちゃん先生」の舞台と 

なった東邦大学です。大学では写真部・文芸部・柔道部を掛け持ちしましたが割合は 3：2：1 です 

柔道は高校からちょっとやった程度で段は持っておりません。 

大学生の頃デジタルカメラが発売になり、当初は３０万画素程度でフィルムカメラの代りになりませ 

んでした。現在はその頃の 80 倍にあたる２４００万画素を超えるハイエンド機もあり、一見画 

質だけならフィルムカメラと区別が付かないレベルです。技術の進歩は本当に日進月歩で、 

医療の世界でも同様です。耳鼻科と切っても切れない補聴器にも同じことがいえます。過去の 

アナログ型と今では必要な音の高さだけを補完するデジタル型の登場により違和感は少なく 

装用出来るのではないか。大学卒業後は東邦大学医療センター大橋病院耳鼻咽喉科に入局し 

研修しました。病院では研究・論文執筆、手術とそれなりに行いましたが、病院に残って出世して行く自分の姿が思い

描くことが出来ないのと、教授の退官と重なり開院を決意しました。先月医療法人登記を完了する事が出来、地元に根

ざした地域医療に邁進して行く所存です。 

都内に家内と子供 2人を残して開院しましたが、子供達も健やかに育っておるようですので仕事も安心して行えます。

これからも宜しくご指導ご鞭撻の程お願い申し上げます。                                  

 鍼灸・整体院 flat（フラット） 院長 小野洋樹 氏 

３月アジキビル１Ｆ北側（荘内銀行天童中央支店向え）の店舗で治療院を開業しました。 

私は、郡山市の福島医療専門学校鍼灸科に進級後、朝日鍼灸整骨院・朝日カイロプラクティック 

治療院にて技術を学び、鍼灸師国家資格を取得、10 年程修行し山形に戻り、3 年間の出張往診 

業務を経て治療院を始めました。鍼灸は山形で認知度も低く、あまり馴染みがない分野ですが 

天童で鍼灸に対する認知度を上げていければと思います。また鍼灸だけでなく、マッサージ・ 

整体・骨格の矯正といっても治療の枠にとらわれないやり方していますので、鍼（はり）が苦手な 

方も安心して治療を受けられるよう心がけております。体の悩みがございましたら、是非一度 

ご相談下さい。みなさまの生活に少しでもお役に立てれば幸いです。 


